



## La 5ème Bausch en stage danse-théâtre : vers le spectacle...

publié le 14/04/2015

Jeudi dernier, les élèves de la 5e Bausch ont participé à un troisième jour de stage avec Anne Merceron autour de l'univers de Pina Bausch. Tout au long de la journée, ils ont construit le fil de leur spectacle qui prend forme. Rendez-vous le 20 mai dans les rues de Souché pour la restitution finale.

### Document joint

 photos\_bausch (OpenDocument Text de 905.6 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**